



Einwohnerrat
Marcel Stettler
Gemeindewiesenstrasse 27
8212 Neuhausen

An die Einwohnerratspräsidentin
Nil Yilmaz
Neuhausen am Rheinflall
Gemeindehaus
8212 Neuhausen am Rheinflall

EINGEGANGEN

- 7. März 2016

GEMEINDEKANZLEI

Neuhausen den 01. März 2016

Postulat:

Abfallkonzept bezüglich Abfallsäcke und Abfallmarken

Der Gemeinderat wird beauftragt, Bericht und Antrag für ein Abfallkonzept mit Gebührensäcken zu erarbeiten und diese dem EWR vorzulegen.

Begründung:

Das Abfallwesen und die aus meiner Sicht, definitiv nicht zufriedenstellende Praxis der Abfallmarken und Entsorgungsdisciplin einzelner Einwohnerinnen und Einwohner, haben mich bewogen, dieses Postulat einzureichen. Die Beantwortung meiner kleinen Anfrage freute mich, da ich daraus durchwegs auch positive Aspekte entnehmen konnte.

Weiter kann ich nicht nachvollziehen, dass aus Gründen, dass Gemeindeabfallsäcke aus den Verkaufsregalen entwendet oder gar gefälscht werden können auf eine Einführung deren verzichtet werden soll. Denn Abfallmarken können genauso gefälscht werden.

Wie dem Abfallmissbrauch entgegnet werden kann, wurde in meiner kleinen Anfrage nicht beantwortet. Nach wie vor bin ich der Überzeugung dass die Situation mit Gebührensäcken verbessert werden kann.

Die Leistung des Bauamtes stelle ich in keiner Weise in Frage. Im Gegenteil, ich achte und respektiere ihren Einsatz sehr.

Nebst Gemeinden im Kanton Zürich hat auch der Kanton Thurgau mit Erfolg die Gemeindeabfallsäcke eingeführt und auf die Verwendung der Abfallmarken verzichtet.

Mit freundlichen Grüßen

Marcel Stettler